
町内事業所の意見要望
所在地 内　　　　容

インターネッ
ト有無

本郷 専門的知識のある人材が必要 ○

本郷 光を通して欲しい ○

本郷
現在ＡＤＳＬを利用しているが、仕事の関係上図面等の送付をもっとスピー
ディに処理したいため、光ケーブルを一日でも早くお願いしたい

○

本町 光を使えるようにして欲しい ○

錦町 光を希望 ○

京町 光ケーブルを希望 ○

厚和
通信速度が遅く作業に支障をきたす。ＰＣ間の作業が多く速度についてはす
ごく不満。光を導入して欲しい

○

豊丘 ﾌﾞﾛｰﾄﾞバンドｻｰﾋﾞｽを受け入れられるようよろしくお願いします ○

浜厚真
企業間での文書等やり取りでＩＳＤＮでは限界がありとても不便を感じていま
す。光にして欲しい

○

浜厚真 光ケーブルもしくはＡＤＳＬの早期実現！！ ○

浜厚真 ＮＴＴによる光ケーブルの早期設置を希望します ○

浜厚真
浜厚真地区はｲﾝﾀｰﾈｯﾄのつながりが遅い。ｲﾝﾀｰﾈｯﾄがあれば入札情報など
が分る
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